

Patroli Malam Polsek Sukaresmi: Upaya Optimal Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 23, 2024 - 20:48



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukaresmi melaksanakan kegiatan patroli malam pada Rabu, 22 Mei 2024, sebagai upaya optimal untuk menghindari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Patroli ini dilakukan di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi menyampaikan apresiasi dan pernyataannya terkait kegiatan ini. "Patroli malam merupakan salah satu langkah preventif yang efektif dalam menjaga situasi Kamtibmas. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah kami, terutama di waktu-waktu rawan seperti malam hari," ujar Kapolres.

Patroli malam yang dilakukan personel Polsek Sukaresmi melibatkan pemeriksaan di sejumlah lokasi strategis, termasuk kawasan pemukiman, perkantoran, serta tempat-tempat yang sering dijadikan tongkrongan. Selain itu, patroli ini juga berfungsi untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di malam hari.

Kapolsek Sukaresmi menambahkan, "Kegiatan patroli malam ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Dengan patroli rutin, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas."

Selama pelaksanaan patroli, personel Polsek Sukaresmi juga melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan saran terkait keamanan lingkungan. Hal ini dilakukan agar setiap tindakan yang diambil oleh Polsek Sukaresmi selalu berdasarkan informasi dan kebutuhan riil masyarakat.

Kapolres Cianjur menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi personel Polsek Sukaresmi dalam menjaga keamanan wilayah. "Saya sangat mengapresiasi upaya dan dedikasi personel Polsek Sukaresmi. Patroli malam ini menunjukkan keseriusan kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Terima kasih atas kerja keras dan komitmen yang telah ditunjukkan," ungkapnya.

Dengan kegiatan patroli malam ini, Polsek Sukaresmi berharap dapat terus menjaga situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga. Kapolres juga berharap agar masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga lingkungan masing-masing dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan.

Patroli malam akan terus menjadi agenda rutin Polsek Sukaresmi sebagai wujud nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan memastikan keamanan di wilayah hukum Polres Cianjur selalu terjaga.